



Culte dominical du 08 Décembre 2019
Orateur : Frère Maurice Mwehu (Pasteur)
Thème : Notre Père qui es aux cieux -25-
Textes bibliques : Luc 14 : 15-24 ; Actes 16 : 16-21

Les stratégies de recrutement (suite)

Dans le message précédent, il nous a été dit que les deux royaumes invisibles utilisent pratiquement les mêmes stratégies : l'invitation d'honneur et la contrainte pour une adhésion forcée.

Le royaume de Dieu défend la vie sur tous les plans contrairement à celui de Satan.

Au regard du texte de Luc 14 :15-24, il est étonnant de constater qu'aucun de ces invités d'honneur n'a participé à ce souper organisé par Dieu ; tant de raisons ont été avancées (mariage, travail, étude, ...).

Ainsi, devant la résistance à la première stratégie, les deux royaumes recourent à une seconde considérée comme celle de renfort. C'est *la contrainte pour une adhésion forcée*.

2. Contrainte pour une adhésion forcée.

Les deux royaumes invisibles savent que les hommes ne répondront pas toujours librement à leurs invitations ; cette stratégie, la contrainte pour l'adhésion leur est mise en place. A l'instar de Paul, genre d'enfant de Dieu, nous sommes d'abord invités sans contrainte par Dieu.

Acceptons donc cette invitation d'honneur simplement pour ne pas tomber dans le brisement comme Paul sur le chemin de Damas. A cause de sa résistance, Dieu le fit descendre de son cheval.

Dieu nous descendra de nos piédestaux chaque fois que nous lui résisterons. Par contre le Diable utilise la séduction et la flatterie.

Notons que cette seconde stratégie n'est pas un passage obligé pour Dieu, il fait toute chose par sa pleine souveraineté.

C'est pourquoi, Bien-aimé, optons pour la première stratégie, et une fois recruté par Dieu nous devenons imbattable devant le Diable et ses stratégies.